

Violences conjugales
Montpellier n'a que trois bracelets anti-rapprochement

Montpellier
Gens du voyage : le préfet hausse le ton

Midi Libre
Montpellier / Lunel

RECORDS DE CHALEUR DANS LE SUD
FÉVRIER A LA FIÈVRE



Portes ouvertes Montpellier - SAM 10 FEV 9H-13H
vous allez nous entendre!
BTP CFA OCCITANIE

MONTEPELLIER
Il était tombé du 2e étage : l'entreprise condamnée



ROYAUME-UNI
Charles III, le roi d'Angleterre, souffre d'un cancer



POLITIQUE
Quel avenir politique pour Bayrou après sa relaxe ?

ÉTATS-UNIS
Taylor Swift, la chanteuse qui affole les Trumpistes



MÉTROPOLE

Castelnau-le-Lez
Basket : excellente opération des filles de NF3 à Rousset



Les Castelnauviennes ont réussi à élargir leur jeu à l'issue de la rencontre...

Murviel-lès-Montpellier
Les nouveaux Murviellois accueillis par la municipalité



Cette année, pour marquer la création d'un nouveau quartier d'habitat...

Saint-Georges-d'Orques
Mobilisation contre le projet de voies vertes



Un rassemblement au carreau moulin par de nombreux usagers du territoire...

Juvignac
Art : une conférence sur le mouvement avant-gardiste



En partenariat avec le musée Fabre et organisé par l'association d'habitants...

Saussan
Permanence du député Sylvain Carrière



Jacou
De sacrés marcheurs au bout du monde



EN BREF
Prades-le-Lez FESTIPETTES. Dans le cadre du festival Festipettes...

HANDBALL N2. La deuxième partie de la saison a débuté par une défaite pour le PHB. Les hommes d'Elie Blottière se sont lourdement inclinés à Antibes 36-21. Prochain rendez-vous samedi 10 février à domicile. A 18 h, le PHB (12e) accueille Monaco (10e). Les lions auront besoin de soutien pour quitter la dernière place de la poule 6.